

大勢の観梅客が花と香りを満喫

坂田城跡天空の梅まつり

坂田城跡梅林で2月22日～3月9日にかけて「坂田城跡天空の梅まつり」が開催され町内外から12,000人を超える観梅客が訪れました。

五分咲きから始まった今年の梅まつりは、開催期間の終盤に満開となり、大勢の観梅客が花と香りを満喫しました。



第41回山武郡市ミニバスケットボール春季大会新人戦で第3位

横芝光☆スマイルガールズ

2月16日、さんぶの森中央体育館で第41回山武郡市ミニバスケットボール春季大会新人戦の決勝トーナメントが行われ、予選リーグ、準決勝リーグを見事に勝ち進んだ「横芝光☆スマイルガールズ」が第3位になりました。

新チーム結成から間もないながらも、コートの上では対戦相手と勇猛果敢に闘いました。



小中学校卒業生へ記念品贈呈

青少年相談員事業

3月に卒業を迎えた町内小中学校卒業生に、町青少年相談員連絡協議会から卒業記念として、町マスコットキャラクター「よこぴー」がデザインされたデニムランチトートバッグが贈られました。



東陽病院コミナス活動報告

「こどもジョブパーク2025」に出展(看護師体験)

院内コミュニティナースが主体で企画したイベントをこどもジョブパーク2025に出展しました。

「看護師体験」として、ナース服の試着や血圧測定体験、包帯巻き体験、聴診器や注射器の操作体験、看護に関する教科書や病院の仕事のライド展示などを行いました。看護師の仕事に興味を持つ約100人のお子さんと保護者の方が来場されました。

東陽病院では、さまざまな活動を企画・実践し、地域の方とのつながりを構築するための活動に取り組んでいます。

旭市ミニバス交流大会で準優勝

横芝光HEROS

2月1日・2日の二日間、「復興祈願」旭市ミニバスケットボール交流大会が開催されました。選手とベンチメンバーすべてが一丸となって戦い、見事準優勝しました。

